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CÉD - PV ς 8 décembre 2021 (2021-2022) 

Proposition #2021-12-01 : 

Madame Mélanie Bois propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. Madame Tania 

Godbout-Côté appuie. ADOPTÉE. 

 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 10 

novembre 2021 

 

Proposition #2021-12-02 : 

Madame Andrée Beaulieu-Sirois propose l’adoption du procès-verbal du 10 novembre 2021 tel 

que présenté. Madame Hélène Laplante appuie.  ADOPTÉE. 

 

2.2.1 Suivi au procès-verbal de la réunion publique du 10 novembre 2021 

Les suivis reviennent dans le rapport de la direction générale. 

 

2.3 Correspondance 

- Courriel de Madame Chantal Varin, directrice générale de l’Association 

francophone des parents du Nouveau-Brunswick, demandant l’appui au 

CÉD pour déposer une demande de financement à Patrimoine Canadien 

afin de répondre aux besoins des CPAÉ et comités de parents; 

- Lettre de Madame Mylène St-Pierre, présidente du CPAÉ de l’école 

Marie-Gaétane nous demandant de voir à la possibilité de donner plus de 

flexibilité aux petites écoles afin d’offrir le plus de cours en présentiel si 

les ressources sont disponibles dans les écoles. 

 

2.3.1 Suivi à la correspondance 

- Courriel de Madame Chantal Varin, directrice générale de 
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Madame Andrée Beaulieu-Sirois nous partage qu’une rencontre du CPAÉ 

a eu lieu le 23 novembre dernier à l’école Grande-Rivière.  La conseillère 

en orientation de l’école a organisé des ateliers sur l’heure du dîner pour 

présenter différente carrière.  Le seul bémol est que les élèves non-

vaccinés ne peuvent pas participer. 

 

Elle participera à la réunion du CPAÉ de l’école Mgr-Matthieu-Mazerolle 

en janvier et celle de l’école Régionale-de-Saint-Anne la semaine 

prochaine.  

 

Madame Hélène Laplante mentionne que l’école Mgr-Martin a eu une 

semaine de la diversité.  Beaucoup de nouveaux arrivants sont inscrits à 

l’école et cette semaine a permis d’en apprendre davantage sur ces 

derniers. 

 

Monsieur Steeve Savoie participera à la réunion du CPAÉ de l’école Marie-

Gaétane le 13 décembre prochain.  Il mentionne toutefois que l’école 

s’est abonnée à un site de conférences – https://aidersonenfant.com/ .  

Les parents auront accès à diverses conférences jusqu’en juin 2022.  Les 

vendredi « exploration-carrière » fonctionnent très bien.  Et les jeunes 

mettent beaucoup d’efforts à organiser des visites à différents endroits 

dans la communauté. 

 

Madame Tania Godbout-Côté mentionne qu’elle a participé au CPAÉ de 

l’école Mgr-Lang hier.  La rencontre parents-enseignant a eu lieu 

virtuellement et ce fut un succès avec un taux de participation de 98%.  

L’agente culturelle et communautaire a présenté tous les différents 

https://aidersonenfant.com/
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- Présentation des différents secteurs – pour janvier – Danielle Michaud-

Côté – direction de la petite enfance 

- Transport scolaire – Eric Lebel 

 

 

 

 

8. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  ________________12 janvier 2022____________________________ 

 

 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation    Présidente du Conseil d’éducation 

PrésidentPrésident


